



とうきょう総文2022 通信 第8号

令和2年2月15日（土）、最後となる第17回生徒委員会が東京都庁で開催されました。令和2年度には新たに「生徒実行委員会」が立ちあがりますが、これまでの取組の成果を継承・発展させていくことができるでしょう。生徒委員会の皆さん、本当にお疲れ様でした。

令和元年度生徒委員会（令和2年2月15日撮影）



【1年間の活動を振り返っての感想】

○ 一番印象に残っていること

- ・1000日前イベントで発表するために「ゆりーとダンス」を練習したことが印象に残っています。お互いが教え合いながら、楽しく練習することができました。
- ・「5分で分かる総文祭」の映像を制作した際、台本を書くのが得意な人や機械の操作が上手な人など、それぞれの長所を生かすことが大事だと感じました。
- ・1000日前イベント終了後の振り返りの際、みんなが反省点や改善点を次のイベントに生かそうとしていることが前向きに感じられてよかったです。

○ 活動の中で学んだこと

- ・企画は一人では完成しないことを学ぶことができました。仲間の意見や先生方の助言を生かせるよう、コミュニケーションが大切であることがよく分かりました。
- ・アイデアを生み出す必要があったので、「考える力」が身に付いたと思います。また、イベントに関わる様々な人の様子を知ることができ、感謝の気持ちが大切なことだと気付きました。
- ・他の部門の生徒と関わりながら、それぞれの意見を尊重して交流を進める中で、視野を広げることができました。

令和元年度生徒委員会活動概要

5月11日（土）第10回	活動概要確認、信州総文祭DVD視聴等
6月22日（土）第11回	1000日前イベント検討等
7月22日（月）第12回	さが総文壮行会報告、1000日前イベント検討等
8月20日（火）第13回	さが総文視察報告、1000日前イベント検討等
10月5日（土）第14回	イメージソング（歌詞）第1次審査会、1000日前イベント検討等
11月2日（土）第15回	1000日前イベント準備・練習等
11月4日（月・祝）	1000日前イベント出演・運営
12月14日（土）第16回	総合開会式検討、振り返り等
2月15日（土）第17回	総合開会式検討、今年度のまとめ等